



# 千鳥の丘に



## 1学期を振り返って

校長 横山 美智子

「おはようございます」さわやかな声。汗だくになってグラウンドを駆け回る長休み。「やったー！」プールから聞こえる歓声。子供たちがたくさんを経験し、学び、成長した1学期も残りわずかとなりました。子供たちの振り返りを紹介します。

- ◇こうがいぐくしゅうで太閤山ランドへいったよ。めあてをまもれたよ。だるまさんがころんだをしたよ。おにごっこをしたよ。こうさくがおもしろかったよ。(1年)
- ◇こうがいぐくしゅうでおべんとうがおいしかった。おにごっこがたのしかった。おともだちがたくさんできた。こうさくがたのしかった。あるところがたいへんだった。(1年)
- ◇さんすうのじゅぎょうで、m L、L、d L のたんいをおぼえました。これからは、もっとむずかしいべんきょうをがんばりたいです。(2年)
- ◇五位小のおともだちとドッジビーをしました。はじめて会う人もいたけれど、その子ともなかよくなれてうれしかったです。「じょうずだね」と言われて、うれしかったです。(2年)
- ◇1学期がんばったことは、算数と水泳です。算数のひっ算では、大きい数の引き算をよくまちがえていたけど、たくさん練習して今は少ししかまちがえなくなりました。(3年)
- ◇水泳学習が心に残りました。はじめはできなかったクロールが、練習をしていくうちにどんどんできるようになりました。いきつぎありのクロールができたときは、うれしかったです。(3年)
- ◇授業では、自分の考えと友達の考えでちがうところを探したり、比べたりしながら考えました。早寝、早起きとお手伝いを心がけました。毎日、元気に学校へ行くことができてよかったです。みんなと仲よくしゃべったり遊んだりしたことが一番楽しかったです。(4年)
- ◇心に残ったことは水泳学習です。全然泳げなくて水泳があまり好きではなかったけれど、4年生になってから少しずつ泳げるようになってきました。期末テストもがんばりました。問題が難しくても時間がなかったけれど、あきらめずに最後までがんばりました。(4年)
- ◇家庭科で調理実習とさいほうをがんばりました。調理実習では、お茶を入れたり、野菜をゆでたりしました。さいほうでは、玉結びや玉留めの後、なみぬいや返しぬい、ボタン付けとだんだんむずかしくなりました。どちらもしっかり仕上げることができてよかったです。(5年)
- ◇ぼくががんばったことは、あいさつです。朝、校長先生や他の先生方に会ったときは、自分からあいさつをするように心がけています。帰りには、パトロール隊の方に「さようなら」とあいさつしています。パトロール隊の方が「お帰り」といってくださりとてもうれしいです。(5年)
- ◇運動会で応援歌とダンスの振り付けを考えました。時間がかかったけれど、団のみんなで協力して運動会本番までに完成させることができました。私は1年生に教えました。教えるのは難しかったけど、だんだん分かってくれてうれしい気持ちでいっぱいになりました。(6年)
- ◇連合運動会が心に残っています。みんなが応援してくれました。ただの応援ではなく、五位小のみんなと協力して応援の言葉を考え、大声で応援してしてくれたので全力を出すことができました。一学期は、みんながいたおかげで思い出に残る最高の学期となりました。(6年)

千鳥丘小学校最後となる1学期の諸活動を無事終えることができましたのも、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力による賜と心より感謝申し上げます。また、雨の日も風の日も、毎日、子供たちの登下校を見守ってくださるパトロール隊の皆様にご心より感謝申し上げます。もうすぐ夏本番。熱中症対策を心がけ、有意義な夏をお過ごしください。



<6/23>

3年 校外学習

五位小3年生と合同で、高岡市内を巡る校外学習に出かけました。国宝「勝興寺」や古城公園、高岡大仏など、高岡の名所を見学して、高岡のよさをたくさん知ることができました。



<6/26>

全校 プール開き

体育館で安全な水泳学習のための約束やルールについて確認した後、プールに移動し、5、6年生による模範泳法を見学しました。低学年から「すごい！」の声が聞こえました。



<6/26>

2年 「ボールパスゲーム」

内野に取られないよう作戦を立て、外野がゴールマンにボールをパスします。チームで声をかけ合ってパスしたり、作戦を立てて攻め方や守り方を工夫したりするなど、楽しく熱心に活動しました。



4年 生きもの調査

7月12日(水)

地域の資源保全隊の皆様、県や市の関係者の皆様を講師にお招きし、「生きもの調査」に取り組み、水質や用排水路に住む生きものについて調べました。今回は天候が不順だったため、サポーターの皆様が事前に捕まえてきてくださった生きものをグループごとに観察し、その後ビオトープなどの元の場所に戻しました。



アカハライモリやモクズガニなど、子供たちは、初めて見る生きものに驚きながらも楽しく観察し、水中の生きものに触れ合う貴重な体験となりました。関係者の皆様、ありがとうございました。

<児童の感想>



☆水質検査と生きもの調査、どれも楽しかったです。他の生きものも知りたかったです。

☆水質調査で川の水と雨水の色が違ってびっくりしました。他の水も調べてみたいです。

☆ふだんは見られない川の生きものを見ることができてすごく楽しかったです。

今後の主な予定

7/24(月) 1学期終業式  
8/14(月)～18(金) 閉庁日  
21(月) 全校登校日  
22(火)～23(水)  
6年 立山方面宿泊学習

※ 夏季休業中のプール開放は行いません。

8/26(土) PTA 親子除草(1,3,5年)  
8/28(月) 2学期始業式  
29(火) 給食開始  
9/7(木)～8日(金)  
5年 合同宿泊学習



千鳥丘小学校のホームページで学校の情報を発信しています。

アドレスを変更しましたので、ご確認ください。

学校の紹介や子供たちの活動の様子を掲載しています。

各種たよりや許可証などもダウンロードできます。是非ご覧ください。

※アドレスはこちら ⇒ <https://chidorigaoka-e.takaoka-school.jp>

